

Communiqué de Presse



Les huîtres à croquer !

Noël arrive à grand pas, on aime se faire plaisir en respectant nos traditions françaises.

Notamment à l'occasion du repas tant attendu et discuté pour trouver le meilleur des menus de fêtes !

Aujourd'hui plus que jamais dans ce contexte si particulier, nous aimons consommer responsable.

Noël est l'occasion d'un repas d'exception où la famille s'implique dans la préparation du repas mais aussi la sélection des produits consommés.

Le Repas de Noël évoque traditionnellement foie gras, saumon et surtout les huîtres en abondance... !!!

Oui mais on choisit de consommer eco-responsable ! C'est pourquoi l'ensemble des professionnels des Huîtres Charente-Maritime sont engagés dans des méthodes de production respectant environnement et nature, traçabilité et qualité.

Tout au long de l'année, les huîtres Charente-Maritime sont en accord avec des valeurs de proximité et d'authenticité.

Et Voilà... !! Cela donne des produits magnifiques et gourmands pour lesquels nous vous livrons les accords les plus originaux et délicats pour un peu de fantaisie culinaire.

Alors à vos tabliers !



Ceviche d'huîtres



Huîtres & perles de Cognac



Gelée d'huîtres



Cromesquis d'huîtres